

# Brandbergerblattl

Impressum Brandberger Blattl: Redaktion Nadja Hauser und Evelin Geisler  
Brandberg 32, Tel. 0650/9629302 oder 0650/8721918 e-mail: brandbergerblattl@gmx.at



Ausgabe Nr. 20

Erscheint vierzehntägig

12. Oktober 2017

## Herzlichen Glückwunsch



an **Frau Theresia Weißenbacher** am  
12. Okt. 2017 zum **75. Geburtstag**.  
**Wir wünschen alles Gute,  
viel Gesundheit und Gottes Segen.**

## D a n k e !



Der Kinetic Sand in der Spielweltenkiste wird täglich von vielen Kindern genutzt. Alle Kinder, die damit spielen sind in ihrem „Tun“ begeistert und vertieft dabei. Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Firma Estrichbau Tasser Christian für den spendierten Sand.

**Die Brandberger Kindergartenkinder  
und das Kindergarten Team**

**EISENBACHER**  
MAYRHOFEN ZILLERTAL  
✓ BERATUNG ✓ PREIS ✓ SERVICE

## Kirchliche Nachrichten

Do.	12. Okt. 2017	<b>18.30 Uhr Rosenkranzgebet</b> <b>19.00 Uhr Abendmesse</b> für Gisela Wiedenhofer
So.	15. Okt. 2017	<b>08.30 Uhr Pfarrgottesdienst</b>
Do.	19. Okt. 2017	<b>18.30 Uhr Rosenkranzgebet</b> <b>19.00 Uhr Abendmesse</b>
So.	22. Okt. 2017	<b>08.30 Uhr Pfarrgottesdienst</b>

## Jungbauernausflug nach Burgenland

Am 29. September starteten wir die Reise am frühen Abend ins Burgenland wo wir dann um ca. 2:00 die Nacht, schwer erschöpft und müde ankamen. Am Samstag nach dem Frühstück machten wir uns auf den Weg zum Speedworld Actionpark. Dort machten wir zuerst die Quadstrecke unsicher und danach sausten wir mit den Jetskis über das Wasser. Anschließend fuhren wir wieder ins Hotel wo wir uns alle hübsch für die Wiener Wiesen machten und die Reise nach Wien antraten. Auf dem Fest sowohl auch im Prater verbrachten wir einige sehr lustige Stunden. Wieder im Hotel angekommen wollten einige noch nicht schlafen gehen und machten sich in St. Margarethen auf die Suche nach einer Bar. Mit ihrem „Brandberger-Charm“ fanden sie nicht nur eine Bar sondern lernten dazu auch noch drei sehr nette Mädels kennen, die unsere Jungbauern durch das lebendige und facettenreiche Nachtleben führten. Eine davon, war Natascha, die unseren Männern mit ihren blonden lockigen Engels-haaren, mit ihren knallroten Lippen und mit ihren extra langen Haxen die Augen verdrehte.

Am Sonntag, nachdem wir wieder alle unsere 7 Sachen gepackt hatten, fuhren wir wieder heim und alle waren am Abend wohlauf und gut wieder zuhause angekommen. **Viktoria Hörhager**

